

校長室だより

国立市立第七小学校長 森田弘文
平成25年7月12日 NO.15

一斉下校避難訓練

7月11日（金）6時間目に不審者が出没しているという情報想定のもと、一斉下校避難訓練が実施されました。緊急の場合の通報・指示をしっかりと聞いて、児童が基本行動を身につけるために行われるものです。『訓練は本番のように、本番は訓練のように』と言われますが、児童は皆真剣に話を聞くことができました。

体育館に全校集合した後に、各方面別に避難を開始しました。その後、自転車で各方面をパトロールしながら下校の様子を見ておりましたが、どの子もしっかりと歩くことができました。

心ない一部の大人の行動が、子ども達に不安を与え、迷惑を被ることは絶対に許せないことです。安心・安全の町作り・地域づくりを学校と保護者、地域の皆様でしっかりと進めて参りたいと強く願っております。ご協力よろしくお願ひいたします。



校歌練習週間終わり

今週は校歌練習週間であり、谷川俊太郎作詞、谷川賢作曲の校歌が朝の校舎に響き渡っています。私自身4月に赴任し、この格調高い校歌には、正直驚いてしまいました。何度か歌ったり聞いたりしているうちに、詞や曲の良さ・素晴らしさに感心すること度々です。写真は12日（金）の朝の音楽集会の様子です。なお、作詞者の谷川俊太郎氏が『国立第七小学校のみんなへ』というメッセージが残されていますので、それを紹介させて頂きます。



国立第七小学校の
みなさんへ

♪ 国立第七小学校 ♪

校歌は、言葉を書いた俊太郎のものでも、曲を書いた賢作のものでもありません。校歌は、歌ってくれるみんなのものです。

みんなに楽しく元気に歌つてもらいたい、歌つて国立第七小学校をもっと好きになつてもらいたい、そう願つてぼくたち二人は、この歌を作つたのです。

そして、もしかして、みんなが賢作くらいの年になつても、俊太郎くらいの年になつても、この校歌を覚えていて歌つてくれたら、こんなに嬉しいことはありません。

平成二十年二月十四日

谷川俊太郎

帽子の絶対着用！

11日の一斉下校の時に気がついたのですが、男子も女子も帽子をかぶらない子が非常に多いことに驚きました。帽子は炎天下での熱を反射するもので、熱中症には一番の対策となります。水分を取ることももちろん大切ですが、まずは帽子をかぶる習慣をぜひつけて下さい。なお、ハンカチ・タオルなども記名をして必ず持たせて下さい。よろしくお願いします。備えあれば憂いなしです。

しっかりかぶってくださいね！

